

Presseinformation

1.500,- Euro Spende für die Evangelische Grundschule Suhl

Suhl, 23. Januar 2020

Oberbürgermeister André Knapp übergab am 23. Januar 2020 gemeinsam mit der Vorstandsvorsitzenden der Rhön-Rennsteig-Sparkasse, Marina Heller, an den Förderverein der Evangelischen Grundschule in Suhl eine Spende in Höhe von 1.500,- Euro.

Gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern nahm der Vereinsvorsitzende Dr. Gunnar Hersmann den symbolischen roten Spendenscheck dankend entgegen.

Die Zuwendung ermöglichte die Anschaffung eines Instrumentensatzes für den Musikunterricht und bildet dadurch die Basis für einen abwechslungsreichen und aktiv gestalteten Musikunterricht. Davon konnten sich auch die Gäste überzeugen, denn die Kinder berichteten mit viel Freude von ihren Erlebnissen in der noch sehr jungen Schule.

Die Unterstützung regionaler Vereine und Institutionen ist ein wesentlicher Punkt der Förderpolitik der Rhön-Rennsteig-Sparkasse. Dabei haben Vereine und Einrichtungen, die sich vorrangig der Vermittlung von Bildung widmen, einen großen Stellenwert.

„Die konkrete Förderung von Einrichtungen wie die Evangelische Grundschule in Suhl, deren Gründungsphase wir mit viel Interesse begleitet haben, ist für uns ein wichtiger Beitrag des gesellschaftlichen Engagements und spiegelt die Verbundenheit unserer Region in hohem Maße wider. Wir wünschen den Pädagogen, den Kindern und dem Förderverein alles Gute auf dem weiteren Weg des Wachsens und der Wissensvermittlung“, sagte Marina Heller.

1.481 Zeichen (mit Leerzeichen, mit Überschrift)

Michael Kraus
Rhön-Rennsteig-Sparkasse
Leiter Unternehmenskommunikation
Tel. 03693/468-1040, Fax. -1029
Michael.Kraus@rhoen-rennsteig-sparkasse.de